
 

 

Várzea Paulista, 10 de Junho de 2024 

CMPC – CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICAS CULTURAIS 

ATA DE REUNIÃO 

No décimo dia do mês de Junho, ano corrente de dois mil e vinte quatro, reuniram-se no Auditório do 

CEU – Centro de Artes e Esportes Unificados, Várzea Paulista, com a finalidade de deliberar demandas 

referente ao Conselho Municipal de Cultura Várzea Paulista, tendo como pauta: Utilização do saldo 

remanescente da Lei Paulo Gustavo; Atualizações da PNAB; Semana da Consciência Negra. 

compareceram à reunião os seguintes membros: Bruno Rodrigo Fonseca da Silva, Edevaldo Pereira dos 

Santos, Luiz Eduardo de Oliveira Silva, Vanessa Albuquerque, Ana Lúcia Gagliardo Moraes, Amanda 

Souza Boaretto, José Batista Pinto, Meri Elen Guize da Silva, Márcia Amorim Alves, Priscila Silva Pereira 

e Tânia Maura Gomes. A reunião teve início às 14:30 com o diretor Bruno atualizando quanto à utilização 

do saldo remanescente da Lei Paulo Gustavo. Foram convocados os suplentes previamente aprovados 

para apresentação da documentação de habilitação, sendo eles: Laercio Bonfatti; Caique Donizete dos 

Santos e Italo Fontes, do edital nº 133, categoria C e Raquel Diniz Campos; Elisabetti Navile; Angelo 

Custodio Silva dos Santos e Maurilio de Cayres, do edital nº 134, categoria B. Deste, apenas o proponente 

Italo Fontes, por motivos particulares, não enviou a documentação para seguir com a contemplação. 

Quanto ao saldo remanescente restante, de aproximadamente 100.000,00, o conselho sugeriu do mesmo 

ser utilizado, junto á sobra de 35.000,00 do projeto do proponente Italo Fontes, no restauro da sala de 

cinema da Escola de Música como direciona a Lei Paulo Gustavo no Inciso II, do Art. 6º. Unanimemente, 

todos os presentes concordaram de que o saldo remanescente fosse direcionado para a reforma. Bruno 

pontuou que iniciaria o trâmite interno para verificar a viabilidade e voltaria com atualizações. A reunião 

seguiu com as atualizações quanto ao PAAR – Plano Anual de Aplicação de Recurso, Bruno comentou 

que o mesmo já foi enviado e aprovado pelo MINC. A pauta seguiu para a semana da Consciência Negra, 

o conselho discutiu uma ideia traga pelo conselheiro Denis Mizael Bueno, representante da cadeira de 

diversidades, há alguns encontros atrás: Realizar uma homenagem em formato de premiação na câmara 

municipal semelhante ao projeto de Decreto Legislativo que concedem títulos de cidadão varzino à 

personalidades do município pelos feitos na cidade, mas neste caso, à personalidades pretas do município. 

Houve uma complexa discussão quanto à falta de representatividade negra na câmara e como isso afetaria 

os indicados, com isso, conclui-se que a ideia precisaria ser melhor analisada em um momento posterior 

e que a proposto deveria conter a participação e construção do Conselho Municipal de Igualdade Racial 



 

 

do município. Por fim, Bruno explanou as características dos editais definidos para a PNAB e se o CMPC 

tinha alguma sugestão ou apontamento específico quanto às regras, critérios ou demais informações dos 

editais. A reunião finalizou-se às 16h15 e eu, Bruno Rodrigo Fonseca da Silva lavro a presente ata.  


